



L'intervention de M Fuzeau, technicien-chimiste.

publié le 18/01/2013

Le mardi 15 janvier 2013, les élèves de 3ème DP3 ont rencontré M Bruno Fuzeau technicien-chimiste dans l'entreprise INVER à Thouars.

Tout d'abord, il a abordé son parcours professionnel, ainsi que ses activités dans l'entreprise.

Puis, il a présenté l'entreprise INVER à Thouars, employant une centaine de salariés et spécialisée dans la fabrication de peintures industrielles en poudre.

Enfin, il a répondu aux questions des élèves portant sur le métier de chimiste et le fonctionnement de l'entreprise.

La venue de M Fuzeau au collège a servi à préparer la visite de l'entreprise INVER avec les élèves de 3ème DP3, qui se déroulera le mardi 29 janvier 2013.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.